

Nachdem der Rat der Gemeinde Sande sich in der Sitzung im Juni 2007 für die Variante 2, der so genannten „Nordumfahrung Sande“, entschieden hat, steht hierzu die Entscheidung der Deutschen Bahn bevor. Anschließend ist hierzu ein Planfeststellungsverfahren erforderlich, in dem auch die Stadt Schortens zu beteiligen ist. Hierbei wird die Stadt die Belange ihrer Bürgerinnen und Bürger berücksichtigen und selbstverständlich auch auf Lärmschutzmaßnahmen für den Ortsteil Accum drängen. Es gilt also jetzt das Anlaufen des förmlichen Beteiligungsverfahrens im Rahmen des Planfeststellungsverfahrens abzuwarten.